

Luzerner Waldameisen-Schutz

An den Tagen 18. / 19. Juni 2022 fanden auf der Rigi die Tage der Natur statt.

Ach wir, Paul Burkart und René Felder, mit dem Thema Waldameisen durften daran teilnehmen. Wir konnten zwei Exkursionen, mit einer stattlichen Anzahl von jeweils über 20 interessierten Besuchern durchführen.

Am Sonntag zeigten wir erstmals unseren Stand im Eventzelt auf Rigi Staffel.

Viele der Besucher waren überrascht und erfreut davon, was wir alles zum Thema Waldameisen berichteten.

Wir durften durchwegs positive Feedbacks entgegen nehmen was uns sehr freute.

